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Projektdaten: Project data
	Bitte hier die von der Stiftung vergebene Projektnummer einfügen z.B. EKEAxy sowie das Bewilligungsdatum, den mitgeteilten Projektbeginn und die Angabe, ob es ein Zwischen- oder Abschlussbericht ist.

Please enter the project number (e.g. 2020_EKEAxy), the approval date, the starting date of your project and whether you are submitting an interim or a final report.



Titel des Projektes: Project title
	Bitte hier den Titel des Antrags einfügen z.B. New strategies …

Please give the title of your project, e.g. „New strategies…“ 



Projektleiterin/Projektleiter: Project lead
	Bitte hier den Namen, die Institution sowie Telefonnummer und Mail der Person einfügen, die die Mittel erhalten und diesen Bericht verfasst hat

Please enter the name, institution, phone number and email of the person who received the funds and wrote this report



Zusammenfassung: Summary
	Bitte kopieren Sie die wissenschaftliche Zusammenfassung Ihres Antrags und fügen Sie diese unverändert hier ein.

Please copy and paste the scientific summary of your proposal here, unchanged.



Änderungen und Probleme: Modifcations and problems
	Sofern Sie das beantragte Forschungsprojekt aufgrund von unvorhergesehenen Ergebnissen oder anderen Umständen geändert haben oder wenn Ziele des Forschungsprojektes nicht mehr erreicht werden können, so stellen Sie das bitte hier dar. Bereits bewilligte Laufzeitverlängerungen, Personalveränderungen oder Mittelumwidmungen sind hier auch aufzuführen.  

Please state here if you have changed the proposed research project due to unforeseen results or other circumstances, or if the objectives of the research project can no longer be achieved.List all approved extensions of the funding period, changes in personnel or reallocation of funds.



Ergebnisse: Results
	Bitte stellen Sie hier die bislang erreichten wissenschaftlichen Ergebnisse der Förderung mit maximal 1.000 Zeichen (inkl. Leerzeichen) dar. Die Darstellung kann in Form von Bullet-Points erfolgen.

Please present the scientific results of the funding achieved so far using max. 1.000 characters (spaces included). Bullet points are allowed.



Publikationen: Publications
	Bitte führen Sie hier nach dem Muster der Antragstellung die Literaturangaben der Publikationen auf, die aus der Förderung entstanden sind und bereits erschienen oder im Druck sind. Bitte fügen Sie pdf-Dateien dieser Publikationen bei.

Sie können gerne hier auch eingereichte Publikationen oder im konkreten Stadium der Vorbereitung befindliche Publikationen aufführen. 

Following the application template (publication list), please list all publications published or in print that have resulted from the funding. Please attach the Pdf files.

You are also welcome to list here publications that have been submitted or publications that are in the concrete stage of preparation.



Sonstiges: Miscellaneous
	Dieses Feld ist optional. Sie können hier noch weitere Informationen einfügen, die die Stiftung wissen sollte. 

This field is optional. You can add any further information that you consider important.



Ort, Datum, Name: Place, Date, Name
	Bitte das Datum der Erstellung dieses Berichtes nehmen. Eingescannte Unterschriften sind nicht erforderlich. 

Please use the  date of preparation of this report. Scanned signatures are not required.
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